

Para Publicación Inmediata

12 de diciembre de 2023

Contacto: lamayornews@lacity.org

La alcaldesa Karen Bass reconoce la confirmación por parte del Concejo Municipal de John Ackerman como director ejecutivo de Los Angeles World Airports

LOS ÁNGELES – La alcaldesa Bass reconoció hoy al Concejo Municipal de Los Ángeles por confirmar unánimemente a John Ackerman como Director Ejecutivo (CEO) de Los Angeles World Airports (LAWA).

"Quiero agradecer al Concejo Municipal por su aprobación unánime de John Ackerman como CEO de LAWA. La probada experiencia de liderazgo ejecutivo de John en dos de los principales aeropuertos del mundo y toda una carrera de experiencia en la industria de la aviación serán invaluable para nosotros en Los Ángeles, y espero con ansias nuestros esfuerzos de colaboración en el futuro", dijo la **alcaldesa Karen Bass**.

"Juntos, crearemos oportunidades más equitativas para todo Los Ángeles, construiremos miles de millones en mejoras de capital, transformaremos la experiencia de los huéspedes, seremos líderes en sostenibilidad y crearemos aeropuertos que los angelinos merecen y de los que pueden estar orgullosos. Quiero agradecer a Bea Hsu por servir como directora ejecutiva interina durante este importante período de transición y por su compromiso desinteresado de servir a Los Ángeles".

"Me siento honrado por las confirmaciones del Concejo Municipal y de la alcaldesa y agradezco a la Junta de Comisionados del Aeropuerto por su nombramiento", dijo **John Ackerman, CEO confirmado designado para LAWA**. "Estoy agradecido por la confianza que la alcaldesa Bass, la Junta de Comisionados del Aeropuerto y el Concejo Municipal tienen en mí. Espero trabajar con ellos, los departamentos de la ciudad, las partes interesadas en los aeropuertos y los miembros de la comunidad para crear los aeropuertos que los angelinos merecen".

"El comité de contratación centró el interés de los angelinos a lo largo de un proceso de búsqueda internacional que resultó en la selección de John Ackerman para dirigir LAWA como su director ejecutivo", dijo el **presidente de la Junta de Comisionados de Aeropuertos, Karim Webb**. "John guiará de manera efectiva y compasiva a LAWA a través de este período histórico de cambio en nuestros aeropuertos. Gracias al Ayuntamiento por la confirmación".

"John estará a la altura del momento en LAWA", dijo el **vicepresidente de la Junta de Comisionados del Aeropuerto, Matt Johnson**. "Su amplia experiencia y perspicacia comprobada nos ayudarán a continuar entregando proyectos transformadores de mejoras de capital, innovar la experiencia de los huéspedes, liderar una talentosa fuerza laboral local en LAX y VNY, y llevar los beneficios de los aeropuertos a todos los rincones de la ciudad de Los Ángeles. Agradezco al Ayuntamiento la confirmación".

"Como ex presidente de la Junta Directiva del Aeropuerto Internacional de Dallas Fort Worth, he observado y trabajado con John en muchos entornos, tanto a nivel nacional como internacional", dijo **Sam Coats, ex presidente de la Junta Directiva del Aeropuerto Internacional de Dallas Fort Worth**. "Su trabajo en equipo, liderazgo y profesionalismo han sido sobresalientes. Posee una tremenda ética de trabajo y ha ayudado a DFW a hacer crecer su servicio internacional en más del cuarenta por ciento durante su mandato. Él y su equipo también han aumentado sustancialmente los servicios de carga de DFW. No tengo ninguna duda de que hará un excelente trabajo al asumir esta nueva oportunidad".

"John y LAWA tienen una larga historia similar de trabajo con aerolíneas y otras partes interesadas para trazar caminos que satisfagan múltiples objetivos", dijo **Andrew Watterson, director de operaciones de Southwest Airlines**. "Es una excelente elección para tomar el relevo y dirigir las últimas vueltas en la transformación de LAWA antes de los juegos del 2028, cuando su trabajo conjunto sin duda será la comidilla de la comunidad mundial de la aviación. Un aeropuerto de clase mundial ha contratado a un ejecutivo de clase mundial y eso promete un futuro brillante para LAWA y las aerolíneas que sirven a LAX".

John Ackerman asumirá el cargo de consejero delegado de Los Angeles World Airports en febrero del 2024 tras varios meses de servicio por parte de la consejera delegada interina Bea Hsu. Hsu ayudó a continuar con importantes programas de mejoras de capital y a entregar aeropuertos de clase mundial durante este período de transición.

###